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      Аннотация

    
        
          Рассматривается возможность минимизации ко второй половине XXI века выбросов парниковых газов в регионе Санкт-Петербург – Ленинградская область при уровне производства электро- и тепловой энергии в количестве, достаточном для жизнеобеспечения региона. Используются результаты оценок потребности региона в электрической и тепловой энергии на перспективу и рассматриваются гипотетические сценарии развития энергетики региона с учётом необходимости покрытия годовой и суточной нагрузок. Показано, что при расширении модернизируемой в настоящее время ЛАЭС до 6–7 блоков и использовании для электро- и теплоснабжения её энергии, а также потенциала возобновляемых источников энергии региона и местных углеводородов возможно сократить в 4–5 раз потребление углеводородов и, соответственно, снизить выбросы парниковых газов. Определен круг задач, решение которых должно способствовать реализации предлагаемой концепции.
        

        
          The possibility of minimizing by the second half of the XXI century greenhouse gas emissions in the region of St. Petersburg-Leningrad region at the level of production of electricity and heat in an amount sufficient for the life support of the region. The results of estimates of the region's demand for electricity and heat for the future are used and hypothetical scenarios of the region's energy development are considered, taking into account the need to cover annual and daily loads. It is shown that with the expansion of the currently modernized SELA to 6-7 blocks and the use of its energy for electricity and heat supply, as well as the potential of renewable energy sources in the region and local hydrocarbons, it is possible to reduce the consumption of hydrocarbons by 4-5 times and, accordingly, to reduce greenhouse gas emissions. The range of tasks, the solution of which should contribute to the implementation of the proposed concept, is defined.
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